
 令和２年度袖ケ浦市スポーツ推進委員第１回定例会議（議事録） 
 

１ 開催日時  令和２年４月８日（水）議案書郵送 

 

２ 開催場所  書面会議 

 

３ 出席委員  １９名 

会長 上村 篤 委員 小野 美佐子 

副会長 鈴木 和義 委員 井下田 正巳 

副会長 天野 恵子 委員 若林 博之 

委員 安土 敏夫 委員 柴﨑 嘉一郎 

委員 二本柳 俊恵 委員 松﨑 好彦 

委員 岡上 敦子 委員 鶴岡 一男 

委員 鈴木 洋子 委員 福原 淳子 

委員 良本 ユリ子 委員 宮﨑 祐二 

委員 田村 勲 委員 永島 和彦 

委員 遠山 久美 

 

４ 欠席委員  0名 

 

５ 事務局職員  ２名 

体育振興課長 鈴木 靖彦 主幹 佐久間 康裕 

 

６ 傍聴定員と傍聴人数 

傍聴定員 5人 傍聴人数 0人 

 

７ 報告事項 

  （１）事業報告（２月～３月の活動報告について） 

  （２）令和元年度 事業報告について 

（３）令和２年度 体育振興課施策について 

 

８ 議事事項 

  （１）令和２年度事業計画について 

（２）当面の事業の詳細について 

 （３）令和２年度 

第２４回袖ケ浦市スポーツ・レクリエーション祭 グラウンドゴルフ大会 

〃              ソフトバレーボール大会について 

（４）令和２年度第２９回全市インディアカ大会について 

 （５）総合型地域スポーツクラブ活性化事業について 

（６）各実行委員について 

（７）その他 

 

９ 議事 

    本会議については、新型コロナウィルス感染防止のため、予定していた会議を 

中止し、書面会議にて開催することとした。 

 

そのため、各議題に対して、委員から頂いた意見を取りまとめたものを提示し、

会議報告とするものである。 
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議題（１）令和２年度事業計画について 

    特に質問・意見なし 

    書面決議により、賛成多数。承認 

 

議題（２）当面の事業の詳細について 

    特に質問・意見なし 

    書面決議により、賛成多数。承認 

  

議題（３）令和２年度 

第２４回袖ケ浦市スポーツ・レクリエーション祭 グラウンドゴルフ大会 

〃              ソフトバレーボール大会について 

及び 

議題（４）令和２年度第２９回全市インディアカ大会について 

    下記のような意見あり。検討事項は、次回の定例会議にて検討。 

    書面決議により、賛成多数。承認 

 

 

天 野：新型コロナウイルスの影響で、様々な会議やイベントが中止となっています。私

も今後の活動に対して、できる限り協力をしていきたいと思います。 

 

二本柳：コロナウイルスが身近となり、スポレク祭の開催について非常に心配している。 

運営委員会について、２週連続して火曜日の実施は厳しい。曜日を変更していた

だきたい。 

 

鈴木洋：グラウンドゴルフの運営について、生涯スポーツ公認指導員にお願いしたい。 

 

小 野：このような状況の中で、練習のための施設も使えず、スポレク祭を実施するのは

難しいのではないか。 

 

      ５月４日に全国に出されていた緊急事態宣言が再度、５月３１日まで延長されたため、

市の体育施設も同様に５月３１日まで使用不可となった。大会に向けた練習ができない

ため、６月７日に予定されていたスポレク祭及びインディアカ大会を中止と決定した。 

 

議題（５）総合型地域スポーツクラブ活性化事業について 

    特に質問・意見なし 

    書面決議により、賛成多数。承認 

 

議題（６）各実行委員について 

    特に質問・意見なし 

    書面決議により、賛成多数。承認 

 

以上 
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